

24 TD Listenplatz 24 - Titus Dharmababu

Tagesordnungspunkt: 2 Aufstellung des Wahlvorschlags für die
Stadtverordnetenversammlung bei der
Kommunalwahl am 15. März 2026

Foto



Angaben

Alter: 27

Geschlecht: männlich

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen

Ich kandidiere mit dem Votum der Grünen Jugend auf **Platz 24** unserer Liste, weil ich mich dafür einsetzen möchte, dass Frankfurt eine Stadt bleibt, die die Bedürfnisse junger Menschen mitdenkt und sich für eine soziale Politik einsetzt, die niemanden zurücklässt.

Politik mit und für junge Menschen gestalten

Vor nicht allzu langer Zeit waren es vor allem junge Menschen, die für konsequenteren Klimaschutz auf die Straßen gingen und in den Wahllokalen maßgeblich dazu beitrugen, dass wir GRÜNEN einen Wahlerfolg nach dem anderen erzielen konnten. Unsere Partei hat dafür gesorgt, dass ihre Anliegen endlich in der Politik

ankommen. Überall dort, wo wir Verantwortung trugen, haben wir verbindlichen Klimaschutz vorangetrieben, uns für bezahlbares Leben eingesetzt und politische Entscheidungen so gestaltet, dass junge Menschen aktiv beteiligt werden.

Mit der neuen Bundesregierung hat sich diese Entwicklung spürbar umgekehrt. Errungenschaften, die die Ampel für junge Menschen erreicht hatte – etwa ein bezahlbares Deutschlandticket, der Kulturpass oder wirksame Klimaschutzmaßnahmen – wurden im Rekordtempo zurückgenommen. Statt Entlastung erleben junge Menschen nun Belastung: Handyverbote an Schulen, Kürzungen bei Bildung und die Rückkehr des Wehrdienstes stehen sinnbildlich für diese Fehlentwicklung.

Es braucht eine starke Stimme, die junge Menschen ernst nimmt und einbindet. Wir GRÜNEN in Frankfurt zeigen, wie das geht. Der Masterplan Mobilität war ein Paradebeispiel dafür, wie Beteiligung junger Menschen nicht nur mitgedacht, sondern strukturell verankert wird. Wir wissen, dass wir Zukunft nur dann gestalten können, wenn alle Generationen mitnehmen.

Soziale Politik als Stärke begreifen

Deutschland erlebt derzeit einen historischen Rückschritt in der Sozialpolitik. Besonders die Union fällt seit Jahren dadurch auf, gesellschaftliche Gruppen gegeneinander auszuspielen. Während die soziale Ungleichheit wächst, hält sie am populistischen Narrativ fest, Geflüchtete oder die Ärmsten seien die Ursache gesellschaftlicher Herausforderungen. Gleichzeitig zeichnet die Bundesregierung das Bild angeblich „bequemer“ Bürgergeldempfänger*innen, denen es eigentlich viel zu gut geht – ein Bild, das mit der Realität wenig zu tun hat. Eine aktuelle Studie zeigt: Nur zwölf Prozent der Befragten im Bürgergeldbezug fühlen sich der Gesellschaft zugehörig. Und mehr als die Hälfte der Eltern verzichtet regelmäßig auf Mahlzeiten zugunsten ihrer Kinder.

Dass in einem wohlhabenden Land wie Deutschland Menschen hungern müssen, ist ein deutlicher Warnruf. Es braucht eine klare Kraft, die sich der Politik des Nach-unten-Tretens von Merz und seinen Mitstreitern entschieden entgegenstellt.

Frankfurt zeigt, wie soziale Politik Menschen stärkt und die Stadt voranbringt. Wir GRÜNEN setzen uns dafür ein, dass Personen, die aufgrund von Sucht, Krankheit oder Armut am gesellschaftlichen Leben kaum teilhaben können, die Unterstützung erhalten, die sie brauchen. Nicht nur weil es moralisch geboten ist, sondern weil wir das Potenzial erkennen, das entsteht, wenn Menschen Zugang zu passenden Hilfsangeboten haben. Wer Unterstützung erhält, kann mit Ideen, Kreativität und Fähigkeiten aktiv an unserer Stadt mitwirken – und trägt dazu bei, Frankfurt noch lebenswerter zu machen.

Ich möchte mich gemeinsam mit euch dafür kämpfen, dass wir GRÜNEN wieder die stärkste Kraft im Römer werden und uns weiterhin für eine soziale und generationengerechte Politik einsetzen.

Über mich:

Aktuell studiere ich den Masterstudiengang Mathematik an der Goethe-Universität und arbeite als Fraktionsgeschäftsführer für die GRÜNEN im Main-Taunus-Kreis.

Politische Biographie:

- **2025:** Mitglied der Antragskommission für unser Kommunalwahlprogramm
- **Seit Ende 2023:** Sprecher im Vorstand der GRÜNEN JUGEND Hessen
- **Seit 2023:** Frankfurter Delegierter für die Bundesdelegiertenkonferenz
- **2023:** Schatzmeister im Vorstand der GRÜNEN JUGEND Frankfurt
- **2022/2023:** Bildungsteam der GRÜNEN JUGEND Hessen
- **2022/2023:** Beisitzer im Vorstand GRÜNEN JUGEND Frankfurt